BAL DE L'INTERNAT

On nous écrit :

Nous sommes fiers de votre article contre le bat de l'internat et sa procession sacrilège!! Mais il faudrait que tous les catholiques se soulevassent comme un seul homme contre cette odicuse parodie. Et comme catholique et comme français, je vous envoie ma protestation indignée.....

> WALLEZ, curé de Pont-sur-Sambre.

On nous écrit :

Oh! l'écœurante et mauvaise histoire que celle des turpitudes des étudiants dont La

one, à doux poète, les journalisi

Croix nous a apporté l'écho.

Ont-ils des mères et des sœurs, ces malheureux que je plains profondément, moi, pauvre mère, dont l'enfant dort au cimetière, j'ai béni Dieu de l'avoir pris, en songeant à cette jeunesse insensée qui jette la boue sur les premières pages d'une existence qui pourrait, qui devrait être si noble!

Puisse Dieu faire luire sa divine lumière sur les âmes de ces malheureux! Oui, monsieur le rédacteur, vous pouvez demander à toutes les mères chrétiennes à qui Dieu a pris un enfant, une prière pour ces égarés; elle sera sincère et profonde, car chacune de nous priera en bénissant Dieu de n'avoir pas son ills parmi ceux-là qui l'offensent si lâchement.

UNE MÈRE CHRÉTIENNE.